
一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 ６   １０番 議 員    桒 野 久 明

質問事項１ 防災の取組について

質問の要旨

自然災害といえば今年の元日 16 時 10 分に突然発生した、能登半島

地震が記憶に新しい。３月のこの時期でも、多くの方が避難生活で寒さ

を耐え忍んでいる状況に心を痛めている。

自然災害には、地震、降雨による土石流、浸水災害が挙げられ、程度

により避難生活が強いられる。降雨による災害の防止は、災害発生まで

時間的経過があり、事前に予備知識を町民に周知し、避難や対策が可能

である。

今回は降雨による災害防止の取組について、現状と見解を問う。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 町内の水防の取組について、町と自治区の活動内

容を示せ

(２) 町が整備している防災倉庫には何が収納されてい

るのか示せ

(３) 土石流警戒区域と浸水災害想定地区について、町

はどのように災害防止の周知を行っているか示せ

(４) ハザードマップは町内全域を網羅するものに整備

されたのか現状を示せ

(５) 独居老人や高齢者の避難支援はどのように考えて

いるのか示せ
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一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 ６   １０番 議 員    桒 野 久 明

質問事項２ 公共交通について

質問の要旨

ますます高齢化が進む状況下で免許証の返納は進んでいる。一方で

返納した方や、返納をためらう方から現状の交通手段に対する不満の

声がある。町は公共交通の手段として、デマンド交通方式、現行のコミ

ュニティバスの循環経路方式及び一部シャトルバス運行を含めた併用

型を検討していると理解している。

今回はまだ検討中でもあり、回答できる部分は多くないと考えるが、

これから計画を進める中での検討課題と考え、見解を問う。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 現在、検討している町の公共交通の構想と課題を

示せ

(２) 現在までの検討状況を示せ

(３) 現行のコミュニティバスの循環運行計画の見直

し、若しくは基山駅からけやき台幹線ルートをシャ

トル運行で計画する場合、現行の基山駅からけやき

台への直通ルートを、役場庁舎経由のルートに変更

できないか
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